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新人的引入，贾秀全认为增加了队伍
的人才厚度，也丰富了队伍的战术打法：
“像柯钊、刘恒是打边后卫的，我们在边路
上的选择更多了一些，杨昌鹏身高超过两
米，他的到来丰富了我们的战术套路，比
如需要高空轰炸的时候就用得上，而胡靖
航则非常有天赋，速度快，陈子介在锋线
上有很强的实力。外援受限制之后，肯定
要标配一个国产前锋，他们的到来，就让

我们有更多选择。”
对于球队在新赛季的前景，贾秀全表

示“会很艰难”，但之前的准备和俱乐部的
投入也让他颇具信心：“还是那句话，建业
靠的是整体，是团队力量，这是球队立足
中超的核心竞争力。每年都要谈目标，我
想首先还是要站稳脚跟吧。当然，我也希
望所有的队员都能够全身心地投入，拿出
百分之百的努力，争取创造出一个奇迹”。

新赛季中超虎狼环伺 河南建业全力应对

贾秀全：期待球队创造奇迹

本报讯 经过了转会期的喧
嚣，新赛季的中超联赛将于本周
末打响。已经持续了好几年的
军备竞赛在刚刚过去的这个冬
天有过之而无不及。素来以平
民球队面目示人的建业俱乐部
虽不像众多土豪那样在转会市
场上挥金如土，但也创下了俱乐
部历史上的最高投入纪录。多
位强援的加盟让外界之前“今年
不好打”的担心多少有些缓解，
而作为球队的主帅，贾秀全在经
过了冬歇期的精心备战之后，也
对新赛季充满了信心。在一如
既往地表示“首先要站稳脚跟”
的同时，他也对麾下弟子们有了
更高的期待：“希望队员们能竭
尽全力，争取创造奇迹！”
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十位新人齐齐亮相
“适合球队战术打法”

2月28日是中超联赛转会窗口关
闭的时间，当天深夜，建业俱乐部再度
延续了以往“批发”的风格，一口气官
宣了 6名内外援，加上此前已经确定
的多奇卡尔、巴索戈、温智翔、柯钊 4
名球员，建业队新赛季吸收的新鲜
血液多达 10人。昨天，这 10位身着
建业队战袍的新人，随主教练贾秀
全一起出席了俱乐部特意举办的媒
体见面会。

“压哨官宣”的 6名队员中，包括
了1名外援和5名内援，前者就是早已
跟随球队训练，但一直没有得到官方
确认的叙利亚国脚萨利赫，这是一位
不到27岁的强力中后卫，曾经在去年
10月份的世界杯预选赛同中国队的
比赛中出场，帮助叙利亚 1∶0战胜了
中国队。

5名内援的位置包含了前、中、后
各个位置。身高超过两米的大连球员
杨昌鹏是国内第一高前锋，来自湖南
湘涛的前锋陈子介曾经入选过国家
队，刚满21岁的边后卫刘恒则是一位
标准的河南人，他出自杭州绿城青训
体系，此次在贾秀全的运作下顺利“回
家”。此外，还有两位以租借方式加盟
建业队的球员：来自绿城的中场冯刚
和来自上海上港的年仅 19岁的前锋
胡靖航。

将发布会现场的主席台坐了个满
满当当的10位新人，都以各自的方式
表达了对加盟建业的喜悦和帮助球队
取得佳绩的决心。

相对于其他俱乐部，建业队的引
援动作可谓迟缓，贾秀全对此也做出
了解释：“今年的转会市场上竞争非常
激烈，也出现了诸多波折。而最终能
够出现在这里的，都是经过教练组考
察的，认为是适合建业队战术打法的
球员。”

在所有新人当中，最为引人注目的毫
无疑问是来自捷克和喀麦隆的国脚多奇卡
尔和巴索戈，这两位建业队历史上身价最
高的外援，被认为是建业队新的攻击核心，
也是球队能够和诸强抗衡的法宝。

两人新赛季将分别身披8号和10号战
袍，这两个号码也恰恰是建业队今年出走
的两位重量级球员尹鸿博和伊沃所留下
的，由此也足见教练组对他们的重视，和他
们本人的信心与担当。

被认为是伊沃替身的多奇卡尔表示：
“我过去四年一直在捷克最优秀的俱乐部效
力，也打过很多场欧洲联赛，我最喜欢的感
觉就是为队友创造出很好的得分机会。”虽
然巧妙地回避掉了“你能否迅速取代伊沃在

球迷心目中的位置”这样的敏感问题，但多
奇卡尔也表示“有信心为球队做出更大贡献”。

而新近入选了非洲国家杯最佳阵容的
前锋巴索戈则表示：“我最大的特点就是擅长
盘带过人，当然作为前锋我也渴望进球。”

对于球迷和媒体热衷的将伊沃和多奇
卡尔作比较，贾秀全则表示：“我知道大家
都喜欢伊沃，我也喜欢，和他也有很深的感
情，但他既然已经离开了，就不要再想了，
别再‘单恋’了，我们得往前看。”针对两人
的特点，贾秀全也说了自己的看法：“两个
人可以说特点完全不同。伊沃在场上善于
利用个人能力将球控下来，再寻找传球机
会，而多奇则是在球来之前已经有了很好
的观察，能够迅速寻找到合适的队友和时

机。实事求是地讲，多奇的视野更开阔，战
术素养更高，当然，因为到队时间比较晚，
也还需要更多的磨合时间。”

此外，以租借身份加盟的冯刚，是被教
练组作为尹鸿博的替身引入的，虽然是位
生于 1993年的年轻球员，但在过去几年当
中，冯刚一直是杭州绿城的中场主力，早在
去年他在中超联赛中的出场次数已经超过
100场。对于冯刚，贾秀全给予了很高的评
价：“他前途不可限量，未来国家队肯定会
有他的位置。”

新赛季，多奇卡尔将和冯刚一起构成
球队的“新双核”，再配以巴索戈这样的箭
头，在贾秀全眼中，建业新的中前场组合相
比去年是升级了的。

中前场升级 两大外援被认为新攻击核心

俱乐部加大投入 全力以赴争创奇迹
昨天的见面会上，贾秀全多次表达了

对建业俱乐部投资人胡葆森的感谢：“大
家也都知道，现在的中超，你投入多了不
见得能生存得好，但是不投入，生存下来
的概率肯定会大大降低。作为建业而言，
今年的投入力度大家也都看到了，真的要
感谢胡总，没有他的支持，这些人不可能
坐在这儿，我们的准备工作也不可能这么
充分。”

对于即将开始的新赛季，贾秀全表示
球队已经做好了准备：“整个冬训，我们前
后去了昆明、迪拜、韩国，完成了体能储
备、热身赛和战术磨合，现在已经进入了
最后的准备阶段。应该说各个阶段的训
练、拉练都达到了预期目的，队员通过和
强队的交手，在技战术、比赛经验和自信

心方面都有了提升。像多奇、巴索戈、冯
刚等人，来队里比较晚，但融入得也挺快，
他们现在的身体状态非常好，求战欲望也
非常强，和教练组的沟通也非常顺畅。”

相比往年，足协今年出台了诸如减少
外援上场人数、增加U23球员出场机会等
新政，贾秀全认为新政不会给建业带来太
多影响，甚至还多少有利于建业：“只能上
3名外援，但我们还是引进了 5个，为的是
增加储备的同时，加强外援之间的良性竞
争，谁的状态好我就用谁，至于U23新政，
我是非常拥护的，这样有利于国内年轻球
员的成长，其实我们早几年已经开始做这
样的事儿，建业队中符合年龄要求的人很
多，而且像龙威、龙成这些人都有过很多
场出场记录，具备了打主力的能力。”

新赛季前景 建业还要靠整体和团队力量

2017中超第一战 3月5日(星期日)19：35
河南建业VS河北华夏幸福

新外援集体亮相

贾秀全与外援巴索戈
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